

La profesora que nos muestra la ciudad bajo su lente urbano



Sandra Hernández, es EXATEC de Arquitectura y ha trabajado en diferentes firmas de arquitectura en países como Canadá, Colombia y México, y también se dedica a la fotografía, tomando como su género favorito *La street photography*.

Como fotógrafa, **Sandra ha trabajado con Huawei para la campaña The City, The Self para el lanzamiento del modelo Mate9, fue fotógrafa oficial de la Carrera Panamericana y ha recibido menciones especiales en los International Photography Awards.**

“Yo empecé a hacer street photography cuando viví en Canadá, fue parte de mi proceso de apropiación de la ciudad, me ayudó a conocerla más y hacerla mía [...]” añade la profesora.

Su propuesta fue el proyecto, “Flâneuse”, femenino de flâneur, un vocablo francés para referirse a un vagabundo, término acuñado por Charles Baudelaire para describir la figura del paseante urbano.

Desde su niñez mostró interés por la fotografía recibiendo su primera cámara fotográfica a los seis años, ahora viaja a Francia para dar a conocer su talento y la ciudad de Saint-Quentin-en-Yvelines a través de sus ojos.

Anualmente, la **Secretaría de Cultura del Estado de Querétaro, junto con la Alianza Francesa y el Centro Queretano de la Imagen**, lanzan la convocatoria para una residencia artística en Francia.

“Escogí el término Flâneuse para mi proyecto porque un flâneur es una especie de vagabundo que va por la ciudad sin rumbo fijo, a merced de las sorpresas que se encuentre en su camino. Este término fue acuñado por Charles Baudelaire para describir la figura del paseante urbano.”

Durante un mes, Sandra recorrerá cada uno de los municipios de Saint-Quentin-en-Yvelines, moviéndose en el transporte urbano de la zona y retratando la ciudad.

Al final del mes se seleccionarán las fotos más destacadas y se hará una exposición en La Commanderie, la alcaldía de la ciudad central. Dicha muestra forma parte de un intercambio que hay entre Querétaro y Saint-Quentin.

La fotógrafa Sandra Hernández capturando una imagen width="1200" loading="lazy">

Actualmente la profesora dirige un proyecto llamado, **“Observadores urbanos”**, en el que se **organizan caminatas fotográficas y talleres de foto**, así mismo, escribe una columna sabatina para el diario de Querétaro en el que aborda temas de arquitectura y fotografía.

“Estoy convencida de que entre mejor observamos nuestro entorno, establecemos mejores vínculos con la ciudad, por lo tanto, la cuidamos y valoramos mucho más”.

Redes sociales:

INSTAGRAM: @vita_flumen/@observadoresurbanos

FACEBOOK: vitaflumen1

www. vitaflumen.com